

An die Eltern der Mittelschule Dillingen

Dillingen, 02. Mai. 2024

Angemessene Schulkleidung

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

der Sommer naht mit großen Schritten und mit ihm die Vorfreude auf wärmere Temperaturen. Dies möchten wir zum Anlass nehmen das Thema der angemessenen Kleidung im Schulalltag nochmals aufzugreifen. In unserer Schulverfassung finden sich bereits einige Hinweise für diesen Bereich.

Unsere Schule ist eine praxisorientierte Schule mit vielen Kooperationen in die freie Wirtschaft und damit zu regionalen Betrieben. Wir sehen uns als berufsvorbereitende Einrichtung und möchten Ihre Kinder bestmöglich auf einen späteren Arbeitsalltag vorbereiten. Angemessene Kleidung spielt eine wichtige Rolle bei der Schaffung einer respektvollen und professionellen Atmosphäre in der Schule und später im Beruf. Es fördert ein positives Selbstbild und unterstützt die Konzentration auf das Lernen.

Daher möchten wir Sie heute bitten, besonders auch im Hinblick auf den nahenden Sommer, auf eine angemessene Länge der gewählten Kleidungsstücke Ihrer Kinder zu achten und auf gewalt- oder drogenverherrlichende Schriftzüge zu verzichten. Dies schließt bauchfreie Oberteile und Miniröcke sowie zu kurze Hosen und zu kurze Hotpants mit ein. Sollten sich Schülerinnen und Schüler unserer Ansicht nach unangemessen kleiden, sehen wir uns leider gezwungen, Sie darüber zu informieren und die betreffenden Kinder zum Umziehen nach Hause zu schicken bzw. abholen zu lassen.

Wir möchten klarstellen, dass "angemessene Kleidung" nicht bedeutet, dass Schülerinnen und Schüler sich langweilig oder uniformiert kleiden müssen. Vielmehr bedeutet es, dass die Kleidung sauber, ordentlich und nicht ablenkend sein sollte. Durch das Tragen von Kleidung, die den Schulrichtlinien entspricht, können wir sicherstellen, dass alle Schülerinnen und Schüler sich auf das Lernen konzentrieren können, ohne sich durch ihre Kleidung abgelenkt oder unwohl zu fühlen.

Wir möchten Sie ermutigen, mit Ihren Kindern darüber zu sprechen, warum angemessene Kleidung wichtig ist und welche Art von Kleidung für die Schule bzw. für das spätere Berufsleben geeignet ist. Indem wir gemeinsam an einem Strang ziehen, können wir eine positive Schulumgebung schaffen, in der sich alle Schülerinnen und Schüler wohl und respektiert fühlen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung bei diesem wichtigen Anliegen. Wenn Sie Fragen oder Bedenken haben, zögern Sie bitte nicht, sich an uns zu wenden. Gemeinsam können wir sicherstellen, dass unsere Schule ein Ort ist, an dem sich alle Schülerinnen und Schüler optimal entfalten können.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Markus Reutter, Rektor